

Sponsorenpool-Treffen: Stadt Pattensen und Förderverein informieren zu Jugendsportanlage Multi-Sport-Court



Der erste Bauabschnitt könnte im Jahr 2024 gebaut werden. Doch für die weiteren Bauvorhaben bei der Pattenser Jugendsportanlage Multi-Sport-Court wird noch Geld benötigt. Deshalb laden Verwaltung und Förderverein Interessierte zu einer Informationsveranstaltung ins Rathaus ein.

Mark Bode

19.02.2023, 09:53 Uhr



Pattensen-Mitte. Für die geplante Jugendsportanlage Multi-Sport-Court sind schon fast 300.000 Euro an Spendengeldern zusammengekommen. Erst kürzlich hatte der Förderverein „Jugend und Sport in Pattensen“ einen 70.000-Euro-Scheck an Bürgermeisterin Ramona Schumann (SPD) übergeben. Um den bereits gewonnenen Sponsoren sowie weiteren interessierten Unternehmerinnen und Unternehmern das Projekt Multi-Sport-Court näherzubringen, laden Schumann und der Fördervereinsvorsitzende Michael Wahl (UWG) für Donnerstag, 2. März, zum ersten Sponsorenpool-Treffen ein. Los geht es im Mehrzweckraum des Rathauses um 17 Uhr. Einlass ist ab 16.45 Uhr.

Für die im Bereich des Parkplatzes an der Motoballarena an der Rudolf-Harbig-Straße geplante Jugendsportanlage sind für den ersten Bauabschnitt 600.000 Euro veranschlagt worden. 315.000 Euro davon sind Spenden, die restliche Summe übernimmt die Stadt Pattensen. Doch für die weiteren angedachten zwei Bauabschnitte mit Pumptrack für etwa 180.000 Euro sowie ein Areal für Skater – die

Kosten dafür hat der Förderverein noch nicht kalkuliert – werden noch zusätzliche Sponsoren erforderlich sein.

Pattenser Jugendbürgermeister informiert zum Bauprojekt

Um diese potenziellen Geldgeber darüber zu informieren, was konkret beim Multi-Sport-Court geplant ist, hat die Stadtverwaltung gemeinsam mit dem Förderverein dieses Treffen geplant. Nach Grußworten der Bürgermeisterin und des Vorsitzenden des Fördervereins folgt die Vorstellung des Bauprojekts durch den Jugendbürgermeister Mirco Kosian. Anschließend folgen die Präsentationen verschiedener Sponsorenmodelle sowie das Sammeln von Ideen aus dem Sponsorenkreis.

Lesen Sie auch

[Pattenser Förderverein übergibt Spendenscheck für Multi-Sport-Court](#)

[Pattenser Jugendliche entwickeln beim Barcamp Ideen für die Stadt](#)

[Erstes Skate-Event Skaterton führt im April von Kernstadt nach Oerie](#)

Weitere Informationen zum geplanten Multi-Sport-Court finden Interessierte im Internet unter www.jugendbrauchtbewegung.de. Wer am 2. März bei dem Treffen dabei sein möchte, meldet sich bis zum 24. Februar per E-Mail an kontakt@jugendbrauchtbewegung.de oder sendet eine Whatsapp-Nachricht an (0172) 5111493.